

A.C. Wals zeigte Spitzenleistung im ersten Finalkampf



Der A.C. Wals (im Bild Benedikt Puffer) hat gegen Götzis gewonnen. - ©A.C. Wals

Es war eine sehr gute Mannschaftsleistung des A.C. Wals beim 35:17-Auswärtssieg beim 1. Finalkampf in Götzis.

Schon bei der Abwaage war man sehr überrascht mit der Mannschaftsaufstellung des KSV Götzis. Sie versuchten alles. Simon Kathan, Andreas Nagl und Thomas Kathan trainierten 8-9 kg ab, der Trainer Michael Häusle sprang in die Mannschaft und Joker Munkbanat (Mongolei) wurde im freien Stil aufgeboten. Trotzdem fegten die Mannen um Sportdirektor Max Außerleiter und Trainer Hannes Haring bereits im Freien Stil über den KSV Götzis hinweg und führten zur Pause mit 16:10 nach Punkten. Neben der ganzen Mannschaft ragte Amer Hrustanovic bis 84 kg heraus der Erdenebileg Munchbat (Mongolei) im freien Stil in 3 Runden besiegen konnte.

Jetzt begannen die Griechisch- Römischen Ringer an die Erfolge der Freistiler anzuknüpfen und kämpften wieder grandios. Herausragend neben der gesamten Mannschaftsleistung war der Sieg von Benedikt Puffer der erstmals Thomas Kathan mit 3:0 besiegen konnte. Jetzt heißt es sich noch einmal eine Woche lang zu konzentrieren um am Samstag den 27.11.2010 in der Walsfeldhalle den 2. Finalkampf zu bestreiten.

Die Vorstandschaft wird alles wieder unternehmen das auch die Walsfeldhalle wieder zu einem Hexenkessel wird. Die Chance zum 45. Titelgewinn stehen sehr gut.